
 

 ９月４日（水）、理科部の生徒が取り組んできた科学研究と３年生が SS探究として授業で取り組

んできた課題探究の発表会をシーハットおおむら メインアリーナ・サブアリーナで開催しました。 

今年度から、会場をメインアリーナだけの開催からサブアリーナも加え、ポスター発表がより充

実して実施できるように変更を行いました。午前中は口頭発表を、午後からはポスター発表を行い

ました。校外からは、運営指導委員の先生方や他校の先生方、３年生の保護者等の参加を頂きまし

た。午前の口頭発表では、普通科文系、普通科理系、数理探究科、理科部から一班ずつが発表を行い

ました。質問時間では、運営指導委員の先生方以外にも生徒からも質問が出て、大いに盛り上がりま

した。また、質問に対して堂々と応答する発表者の姿に、３年間の成長を感じました。午後のポスタ

ー発表でも、理科部の生徒は約２年半かけて取り組んできた成果を、一般生徒は SS 探究で約１年

半かけて取り組んできた成果を下級生や外部の方々に発表し、質問に対しても物怖じせず、応答す

る姿が多数ありました。 

 ここ数年で、データの収集や実験結果などを扱う班も非常に増えてきて、理科部や数理探究科以

外の普通科の生徒の班のポスター内容の質も向上していると、運営指導委員の先生方からもお褒め

の言葉をいただきました。 
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